

## РЕФЕРАТ

Диссертация на тему: «Социализация обучающихся 6 класса через проектную деятельность по географии (на примере городского форума социальных проектов «Мой вклад в ГринГрад»)».

Работа представлена введением, двумя главами, выводами, библиографией, включающей 34 источниками литературы и приложением.

Общий объем страниц – 80; количество таблиц – 2; количество рисунков – 24.

**Ключевые слова:** социализация, социализация школьников, социальное проектирование, проектная деятельность по географии, городской форум социальных проектов «Мой вклад в ГринГрад».

**Цель исследования:** выявление уровня социализации обучающихся через проектную деятельность по географии.

**Объект исследования:** уровень социализации обучающихся 6 класса

**Предмет исследования:** мониторинг социализации обучающихся 6 класса.

**Методы исследования:**

1) Теоретические: анализ психолого-педагогической и методической литературы;

2) Эмпирические: наблюдение, описание

**Результаты работы:** Включение обучающихся шестых классов в реализацию и разработку проектов по географии способствующих повышению уровня социализации обучающихся.

**Новизна:** Социализация обучающихся 6 класса через проектную деятельность по географии.

**Практическая значимость:** проведено исследование, доказавшее, что в основе социализации школьников лежит проектной деятельностью, выражающаяся в социальном проектировании.

**Апробация диссертации:** МБОУ «Гимназия № 164» с сентября 2021 по ноябрь 2023.

Результаты исследования отражены в 1-ой публикации

## ABSTRACT

Thesis on the topic: "Socialization of 6th grade students through project activities in geography (using the example of the city forum of social projects "My contribution to GreenGrad")".

The work is presented by an introduction, two chapters, conclusions, bibliography, including 34 sources of literature and an appendix.

Total volume of pages - 80; number of tables - 2; number of figures - 24.

**Keywords:** socialization, socialization of schoolchildren, social design, project activities in geography, city forum of social projects "My contribution to GreenGrad".

**The purpose of the study:** identifying the level of socialization of students through project activities in geography.

**Object of study:** level of socialization of 6th grade students.

**Subject of study:** monitoring the socialization of 6th grade students.

**Research methods:**

1. Theoretical: analysis of psychological, pedagogical and methodological literature;
2. Empirical: observation, description

**The results of the work:** Involvement of sixth grade students in the implementation and development of geography projects that contribute to increasing the level of socialization of students.

**Novelty:** Socialization of 6th grade students through project activities in geography.

**Practical significance:** A study was conducted that proved that the basis of schoolchildren's socialization is project-based activity, expressed in social design.

**Approbation of the dissertation:** MOU "Gymnasium No. 164" from September 2021 to November 2023.

The results of the study are reflected in the 1st publication.